

## La Fondation Lejeune se mobilise

La fondation Jérôme-Lejeune lance un appel aux parlementaires contre l'eugénisme, avec une pétition qui a rassemblé, depuis une semaine, près de 15 000 signataires ([signezcontreleugenisme.org](http://signezcontreleugenisme.org)). Selon la fondation, l'examen en cours du projet de loi de bioéthique « constitue un tournant pour la révision législative en cours ». « La désorganisation et la négligence de l'exécutif, voire son hypocrisie, ont conduit à rendre majoritaires les options

*eugéniques de l'opposition* », indique-t-elle dans un communiqué. Elle critique notamment l'article 9, qui oblige les médecins à proposer le dépistage prénatal de la trisomie 21 à toutes les femmes enceintes. « Cet article est contraire au code civil interdisant "toute pratique eugénique tendant à l'organisation de la sélection des personnes" (art. 16-4), disposition sanctionnée également par le code pénal », dénonce la fondation.